
陳 情 第 ４ ０ ８ ３ 号

令和７年５月30日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書（２，３項）

（参 考） １項は議会運営委員会に付託（陳情第６０３６号）

（陳情の趣旨）

「鹿児島サバイブ」というｗｅｂサイトが高校同窓会のグループＬＩＮＥにあが

ってきました。

内容を読んで、鹿児島の財務状況やこれからの現状を知って驚きました。

自分でもネットで調べてみましたが，ｗｅｂサイトは間違っていませんでした。

これから人口減少が加速していくのに都市計画のマスタープランも定まらないま

ま，経済を活性化できる一等地に，莫大な血税を使い赤字運営のハコモノを建てて

本当に大丈夫ですか。未来に責任を持てますか。

鹿児島県議会は本当に鹿児島の事を考えて運営されているのですか。

―部の人達の意向で運営されているとしか思えないです。

「今まで長い事話合われてきているで，この場所に新体育館が建つことは変わら

ない」と一部の県議員が言っているようですが。この理由は，これからの鹿児島を

左右する大事な街づくりの進め方を決定する，合理的な理由になりますか。私達が

納得する合理的な理由を提示してください。

北海道北見市が財政破綻しそうなニュースを見ました。人口減少とか考えずに，

楽観的にハコモノを建ててきたからです。結局，後に苦しむのは県民です。

９億円の設計費についても議論を尽くし，無駄遣いにならないようにお願いしま

す。

もっと次世代の若者や子供達の事も考えて，持続可能な鹿児島の街づくりの検討

をお願いします。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 県議会の役割にそった，県民の声を反映した，まともな議会運営をしてくださ

い。

⒉ 鹿児島県の財務状況や人口減少など，もっと広い視野をもって街づくりを考え

てください。

⒊ 体育館は別の場所でも良いと思うので，計画の見直しをお願いします。


